

▼ COPA DEL REY

Los Primeras, favoritos con reservas

▼ VÍCTOR CRUZADO
MADRID

La disputa de la tercera ronda de la Copa del Rey supondrá la vuelta de los árbitros de Primera División a los campos de fútbol, tras su autoimpuesta 'jornada de reflexión' del pasado fin de semana. Pese a que los conjuntos de la máxima categoría parten como favoritos en todas las eliminatorias, hay varios encuentros que despiertan el interés, por el buen momento en el que se encuentran algunos de sus rivales.

Es el caso del Alavés-Compostela. Los hombres de Mané consiguieron alzarse con el liderazgo de la categoría de plata del fútbol español la pasada jornada, mientras que los gallegos recibieron un severo correctivo en Anoeta. El técnico del Alavés quiere aprovechar esta circunstancia, así como el hecho de "que al estar el Compostela en una categoría superior, tiene una obligación mayor que la nuestra", comentó.

TERCERA RONDA

- Osasuna-Racing (17:00)
- Alavés-Compostela (20:30)
- Recreativo-Celta (21:00)
- Novelda-Zaragoza (21:00)
- Extremadura-Salamanca (21:00)
- Figueres-Valencia (21:15)
- Lorca-Mérida (21:30)
- Xerez- R. Sociedad (jueves)

El Figueres, líder del Grupo III de la Segunda B y verdugo del Espanyol en la ronda anterior, intentarán aprovechar el ambiente de confusión que se vive en el Valencia para continuar en la competición. En el bando valenciano destaca la vuelta de Camarasa a una convocatoria oficial, tras diez meses de ausencia por una lesión en el talón.

En el resto de encuentros los respectivos técnicos aprovecharán para dar minutos a los suplentes, a la vez que descanso a los titulares. Es el caso del Zaragoza, que reservará a sus piezas básicas de cara al encuentro liguero ante el Barcelona, en su choque ante el Novelda, que nunca se enfrentó a un Primera con anterioridad. Martín, técnico del Osasuna, reservará siete titulares en su choque ante el Racing, los mismos que el Salamanca en su duelo ante el Extremadura. Completan la jornada de hoy el Recreativo-Celta y el Lorca-Mérida.

▼ VALENCIA

Roig abandona la presidencia

Cedió su cargo a Pedro Cortés pero controla las acciones

▼ FRANCISCO MARTÍN VALENCIA

El consejo de administración del Valencia aceptó la dimisión del actual presidente del club, Francisco Roig, y nombró como nuevo dirigente a Pedro Cortés, hasta ahora vicepresidente del mismo. La directiva valencianista solicitó a Roig que continuara en el cargo, a lo que éste rehusó y también rechazó su puesto de consejero antes de proponer a Cortés como su sustituto.

El balance deportivo presentado hasta ayer por el presidente del Valencia, Francisco Roig, no invitaba a la complacencia ni al más recalcitrante de los seguidores chés. En tres años y nueve meses de mandato, de los 180 encuentros oficiales disputados, el equipo ha ganado 78, ha empatado 44 y ha perdido 58. Es decir, de 180 partidos, en 102 el equipo ha oído el pitido final del partido sin lograr la victoria.

Mientras el Consejo de Administración aceptaba su dimisión, el legado de Roig comprendía un subcampeonato de Liga en la temporada 95-96, con el equipo a las órdenes de Luis Aragonés, y de un subcampeonato de Copa en la misma temporada.

Futbolísticamente, Roig se ha caracterizado por prescindir fácilmente de los técnicos. Durante su mandato han pasado por el banquillo Guus Hiddink, Carlos Alberto Parreira, Luis Aragonés, Jorge Valdano y Claudio Ranieri. Es decir, casi dos técnicos anuales.

Al margen de la resolución



directiva de la crisis, el Valencia afronta quince días durísimos a partir de ahora en el plano deportivo. Del 7 al 21 de este mes, el equipo se jugará una gran parte de su futuro en la Liga, competición en la que está a sólo un puesto del descenso directo. Los partidos trascendentales son ante la Real, Compostela, Deportivo y Sporting.

La insostenible situación

FUE Francisco Roig, que anunció que no estaría presente en la reunión del Consejo del Valencia para no influir, asistió finalmente.

encontró eco en los vestuarios. Claudio Ranieri, el último técnico firmado por el presidente, manifestó ayer que le disgusta "mucho" la situación que atravesaba Roig. Ranieri indicó que trabaja pensando en la situación del presidente, pero a la vez tiene que concentrarse en su equipo y añadió que "cuando todo el mundo está junto, todo es más fácil".

AL PIE

Alfonso pierde tres partidos

El delantero del Betis, Alfonso Pérez, fue sancionado con dos partidos por el comité de competición y multado además con 100.000 pesetas, tras ser expulsado el pasado sábado en el partido contra el Sporting de Gijón. Además, la primera tarjeta amarilla que vio en El Molinón cubre el primer ciclo, por lo que se perderá un tercer partido.

Seis partidos para Alexis

El Comité de Competición sancionó con seis partidos de suspensión al tinerfeño Alexis, por intentar agredir a un juez de línea en la pasada jornada de Liga.

Reflexión

La Federación Española de Fútbol redactó ayer un comunicado en el que se pide a todos los estamentos del fútbol y a los medios de comunicación que mantengan la actitud y el espíritu de colaboración mostrado durante la 'jornada de reflexión' promovida por los árbitros de Primera División, en la que los colegiados de Segunda B no tuvieron ningún problema.

Esnáider y Julen, a tope

Esnáider estará a disposición del Espanyol para el encuentro que esta jornada jugará ante el Mallorca. Esnáider fue intervenido hace varias semanas en la rodilla izquierda. Por su parte, el jugador del Athletic, Julen Guerrero, está recuperado de las molestias musculares que le impidieron actuar el domingo en Valladolid.

EN JUEGO

NATACIÓN Tres nadadores rusos dieron positivo por metadona

MOSCÚ Los nadadores rusos Vladimir Pyshnenko, Natalia Mescherjakova y Olga Kotchetkova dieron positivo por Metadona en un control antidopaje durante un entrenamiento en Chipre el pasado octubre, según ha declarado ayer el entrenador del equipo ruso de natación, Víctor Avdeienko. El presidente de la Federación y vicepresidente del Comité Olímpico Ruso, Guennady Aleshin, expulsó a los tres nadadores. EFE

FÓRMULA 1 'British American Racing', nuevo equipo para el Mundial

LONDRES El Campeonato del Mundo de Fórmula 1 de 1999 contará con la participación de una nueva escudería, 'British American Racing', presentada ayer en Londres y creada entre las empresas 'Reynard Racing Cars', 'British American Tobacco' y Craig Pollock, representante del piloto canadiense Jacques Villeneuve. Por su parte, las grandes escuderías permanecen en el circuito catalán de Montmeló, donde están probando los nuevos diseños de sus monoplazas. La imagen derecha recoge a Johnny Herbert, uno de los pilotos que se encuentran en el asfalto catalán. EFE



EN BARCELONA El piloto Johnny Herbert, ayer, en Montmeló. EFE

TENIS Estalla una bomba situada en los bajos del coche del sueco Larsson

VAEXJOE (SUECIA) El tenista sueco Magnus Larsson, miembro del equipo que el pasado fin de semana consiguió la Copa Davis, tras humillar a Estados Unidos por 5-0, sufrió ayer un atentado al explotar un artefacto que estaba situado en los bajos de su coche, que quedó destrozado. "No entiendo todo esto", dijo el tenista, quien añadió que "cuando salí de mi casa vi a mi coche ardiendo". AFP

ATLETISMO Viciosa, elegido para disputar el Europeo de cross

PALENCIA El atleta palentino Isaac Viciosa (Larios) fue convocado ayer por la Federación Española para disputar el próximo Campeonato de Europa de Cross, que se celebrará el 14 de diciembre en Portugal. "Correr el Europeo es uno de los objetivos que tenía para este invierno", aseguró el atleta palentino, que el pasado fin de semana se impuso, por segunda vez consecutiva, en la tradicional Jean Bouin de Barcelona. EFE